
  

 

REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL  

 

DATA: 03 de outubro de 2012, 11h00min horas. 

LOCAL: Sítio Água Viva – Sapucaia. 

PARTICIPANTES: Idmar Moraes, Fernando de Paula, André Luiz, Pedro Vencato, José 

Kuhn, Vilson Santos e Antonio Leal. 

ATA Nr. 51 

O Sr. Idmar inicia a reunião agradecendo a presença de todos, e de imediato passa a 

palavra para o senhor André conduzir a reunião. No que tange as placas do distrito 

industrial, as quais foram arrancadas, ficou decidido que, após as eleições será reposta 

a placa da entrada principal. Sobre o aporte de fundos para a contratação de projetos 

e sobre as ações para retomar a área do distrito, a comissão entende oportuno tratar 

destes assuntos somente após as eleições municipais. O senhor José Kuhn sugere que 

na terceira semana após as eleições os integrantes da comissão se reúnam com o 

prefeito eleito para discutir o projeto do distrito industrial. Na seqüência foi realizada 

uma análise do anteprojeto do distrito industrial, sendo sugeridas inúmeras alterações, 

as quais serão encaminhadas pelo senhor André Luiz para a empresa que o elaborou. 

Finalizando a reunião foi aprovada a instalação de uma linha telefônica fixa na sala 605 

da ACIS, a qual é utilizada pelo gestor do distrito industrial. Nada mais, foi lavrada a 

presente ata, Antonio leal. 

 


